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A propósito de esta propuesta con la que, una vez más, RTV Comercial nos ha llenado la noche del domingo,
CubaSí conversó con el destacado compositor y pianista Alejandro Falcón, uno de los arreglistas y coach de esta
entrega:

“Para mí es un programa mágico, llevamos muchos meses trabajando, porque la gente ve el programa, pero
también hubo clases magistrales y mucha preparación para cada instrumento. En mi caso, soy el preparador de
los pianistas, estoy con ellos desde finales de septiembre, uno le coge mucho cariño a los muchachos, son muy
talentosos., trabajadores, estudiosos y ya cuando ha ido transcurriendo el programa, que se me van yendo, me
pongo muy sentimental”.

¿Qué te ha dejado esta experiencia en la Banda Gigante?

“Estoy muy contento con que me hayan seleccionado para hacer los arreglos de grandes clásicos de la música
cubana y para preparar a todos estos pianistas  músicos, porque siempre se aprende, ellos se nutren de nuestros
conocimientos, pero uno también aprende de ellos”.

¿Cuánto le aporta a los instrumentistas y al público un espacio como este?

“Creo que es una muy buena oportunidad para que el público cubano vea a los músicos, ya que muchas veces
ven solo a los cantantes, pero no saben que detrás hay arreglistas, compositores, productores, todo un equipo
trabajando. Creo que el programa ha sido un éxito y ha llegado al corazón de todos los cubanos”.
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